

Fecha <b>18.08.2021</b>	Sección <b>Finanzas</b>	Página <b>18</b>
----------------------------	----------------------------	---------------------



OPINIÓN

## MOMENTO CORPORATIVO

ROBERTO AGUILAR

### BMV: emisoras en la mente de los consumidores

El equipo de análisis de Citi subió a compra su recomendación de las acciones de Grupo Bimbo, Gruma y Kimberly Clark debido a una atractiva valuación de las compañías, que ofrecen en esta coyuntura una oportunidad para participar porque el descuento relativo respecto al sector debería normalizarse en los siguientes trimestres. También consideró mayores ventajas competitivas por su liderazgo en el mercado, y además de que la pandemia fortaleció el reconocimiento de sus respectivas marcas y, sobretudo, la lealtad de los consumidores. Además, las compañías aumentaron su eficiencia durante la contingencia sanitaria, y al mismo tiempo lograron inversiones significativas en los últimos 18 meses que contribuyeron no sólo a la baja de costos, sino también fortalecer su capacidad operativa que permitirá enfrentar con éxito la eventual recuperación del mercado.

#### MEDIANO PLAZO

Benchmark, el banco de inversión que preside Richard Messina, subió el precio objetivo de las acciones de Grupo Televisa, que preside Emilio Azcárraga Jean, de 19 a 21 dólares, un aumento significativo considerando que el precio objetivo promedio, según datos de la plataforma Refinitiv, se ubica en 13.83 dólares, un aumento potencial de 8.2% respecto al nivel actual de cotización. Una de las características del equipo de análisis de Benchmark es la especialización en sectores de mayor potencial de crecimiento como tecnología, medios y telecomunicaciones; biotecnología y cuidado de la salud; sector de consumo e internet de China; y una selección de compañías industriales. De hecho, para el

próximo 9 de septiembre el banco de inversión realizará su conferencia anual virtual y reunión uno a uno del sector consumo, media y entretenimiento donde Grupo Televisa será la única emisora mexicana que participará. La mejora de las perspectivas de la compañía, que fueron apoyadas por los resultados del segundo trimestre, también se reflejan en el precio objetivo en pesos que apenas en mayo era de 51.06 pesos y que actualmente es de 56.10 pesos, una apreciación superior a 10%.

#### MAYOR DEMANDA

La recuperación de las exportaciones hacia Estados Unidos y Canadá, es un elemento decisivo en la mejora del perfil crediticio de Controladora Mabe que encabeza José Luis Berrondo, y es uno de los principales argumentos para que Fitchs Ratings mejorara sus calificaciones de deuda, las mismas que mantienen una perspectiva estable. Además de la mayor rentabilidad de sus operaciones en América del Sur, y el lanzamiento de nuevas líneas de productos también apoyaron la perspectiva. La calificadora destacó que este año, las ventas de electrodomésticos sumarían 13 millones de unidades, contra 11.5 millones de unidades reportadas en 2019 y 2020, gracias a mayores ventas foráneas al mercado estadounidense y canadiense, y un aumento de su presencia en la mayoría de los mercados latinoamericanos.

@robertoah

**Fitchs Ratings**  
 prevé que las ventas  
 de electrodomésticos  
 aumenten este año



Página 1 de 1  
 \$ 18960.00  
 Tam: 240 cm2